

Chant inspiré de Jean 14:6 - chanté en langue mooré (Burkina Faso). Ce chant dit: "Il a dit: je suis le chemin, la vérité et la vie Sur cette terre, Nul ne peut se comparer à lui Il a tout créé, Il est l'alpha et l'oméga J'ai décidé de suivre Jésus J'ai décidé de suivre Dieu Je veux le suivre en tout temps Je veux le suivre en vérité"



TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

[www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)